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事務所スタッフからの一言

ゴクローサン 

皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。 

心より感謝を申し上げます。   

                      

安心、安全の良き仲間創り                                               

目の前の困っている人がいたら、自分のできることで助けてあげる。 

シンプルなことですが、このことを当たり前にやれる会社にしたいと思います。 

最近は、コロナの影響もあって近所づきあいも減り、個人の生き方を尊重するようになり

ました。ネットの普及により、昔に比べると自由に生きていけるようにもなりました。 

しかし、人生は何があるかわかりません。 

天災、戦争など助け合わなければならない時も来ると思います。 

そんな時に安心、安全の良き仲間がいればどんなに心強いことでしょうか。 

たまたまこの数十年平和であったからよかったけれど、先々を考えると、 

信頼できる仲間の存在が必要になると思います。 

そんなお取引先、協力会社、社員などの 

信頼できる仲間を創っていきたいと思います。 

今年もよろしくお願い申し上げます。 

竹原和行 

                                        



    
 
 
  

社内の安全規則について 

当社では、社内で安全規則４か条を制定して、安全運行に取り組んでいる記事

を昨年５月号ハート通信にてご紹介させて頂きましたが、 

この度、「巻き込み注意」の項目を増やし、安全規則５か条に改めました。 

 

竹原運輸株式会社 安全規則５か条 

スピード控えめ   車間時間４秒 

交差点左右確認   巻き込み注意 

後退時後方確認 

 

当社の乗務員は常にこの５か条を念頭におきながら運行しています。 

今年も皆様のお役に立つために努力、精進して参ります。 

                      社長 竹原正和 

                    

 

 

 

 

                      



 
  皆さま、明けましておめでとうございます。 

昨年中のご厚情に感謝いたしますと共に、 

本年もかわらぬご愛顧のほどお願い致します。 

 

昨年、植物の生命力に驚かされるエピソードがありましたので紹介させて頂きます。 

春先にベネット事務所入り口の階段にプランターを並べ置き、いろいろな花を植えて、 

毎日、水やり、手入れをしておりました。その甲斐もあり満開の花が咲き、 

見るものがその綺麗さに穏やかで、明るい気持ちになれれば思っておりました。 

夏ごろに、階段下のアスファルトが少し剥がれている部分に新芽が出ているのに気づき

ました。何の芽だろうと思っていると、その芽は見る見るうちに成長していきました。 

どうも葉の形がプランターに植えている花と同じだと思い、抜くことなく何日か水をやり

見守っていると、１輪の可憐な白い花を咲かせました。 

アスファルトの隙間に種子が落ち、芽を出し、花を咲かせたようです。 

その後、次々と花が咲き、私たちを驚かせてくれました。 

たまたま隙間があっただけで、そこに生まれ落ちてしまった種子。 

でも、その環境に植物は負けることなく、その生を全うしようと一生懸命発芽して花を咲

かせる。力を求めて下へ横へと根を張っていく。生きるという事に真剣です。 

すぐに下を向きがちな私たちとは違い、常に太陽が当たる場所を求めて、踏まれても、

踏まれても必死に生きている。 

そんな花を見ていて前向きに生きる姿は、 

生を受けたものの務めではないかと考えさせられました。 
 

大橋 哲夫 

                                             

                                          

                                      

 

 

                                                   

            



 
 
  

皆様、新年をお迎えになりおめでとうございます。 

本年も安心安全の仲間づくりの竹原運輸と 

5963 ハート通信を宜しくお願い申し上げます。 
 

 昨年の 11 月に姪の結婚式が福井市内の神社であり、久しぶりに神前式の三三九度

を近くで見て感動しました。独特な楽器の音色と新郎新婦の緊張した面持ちがとても良

い雰囲気で 27 年前のおじさん（私）と照らし合わせておりました。 

 神前式の式次第が進むと神社からの祝詞があり「東照宮御遺訓」として徳川家康のお

言葉を新郎新婦にお伝えしていました。そこでこの神社は徳川家康公をお祀りしているの

だと知りました。そのお言葉に感銘を受け、感動に拍車がかかった私。 
 

「人の一生は重荷を負うて遠き道を行くが如し 急ぐべからず  不自由を常と思へばふ足

なし 心に望起こらば困窮したる時を思ひ出すべし 堪忍は無事長久の基 怒は敵と思へ 

 勝事ばかり知りて負くる事を知らざれば害その身にいたる おのれを責めて人を責むる

な 及ばざるは過ぎたるより勝れり」 
 

 披露宴のあとで神社にお邪魔して無理を承知で色紙に書いていただきました。 

もちろん賽銭と交換してですけど（笑） 

 400 年も前に生きた人が現代を生きる私になぜ感動を与えられるのだろう。 

 それは多分、文明がどれだけ発達しても日本人の心は変わってないのではないかと思っ

たのです。コロナ渦に飲み込まれた世界も戦争が絶えない世界も人の生き様だと感じた

次第です。御遺訓を簡略すると「我慢」というキーワードに辿り着きました。 
 

 偶然にも今年の NHK 大河ドラマは徳川家康のようです。 
 

 遠い昔の人から学ぶことも多い一年になりそうです。          
 

池上 則和 

 

                                                    

                                             



  

  あけましておめでとうございます。 

今年のお正月はいかがお過ごしだったでしょうか。 

我が家では、年末に息子がコロナに感染してしまい年末年始の予定が全てキャンセルにな

ってしまいました。何とか看病生活の年末年始を過ごし息子も仕事に行けるようになった 2

日後、私の身体に異変・・・！ 喉が痛くて熱が・・・？ もしかして、医療機関で診察の結果イン

フルエンザ A 型陽性でコロナ感染でなかった事に驚きました。しかし家でも仕事場でも手

洗いにアルコール消毒はきちんとしていたのにどこで感染したのかがわからないままです。 

今は後遺症もなく元気です。 

残り今年一年病気にならないように気を付け行きますので、 

本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 越 邦治 

                                                   

 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

今年は天候に恵まれ、新年早々の雪かきもなく、穏やかな正月を過ごすことができまた。 

私も年男（還暦）として節目の年を迎えます。 

新たな気持ちで第二の人生を進むべく今年のテーマを漢字一文字で 

「進」としたいと思います。 

 昨年はナガワ様を中心にした建設事業について、スーパーハウスの中古販売をスタートし、 

新たに金沢営業所の開設、またお取引先様に対して建物にかかわるご提案、改修等の営業

を始めました。本年はそれらをさらに前に進めていく所存です。それにはまず、皆様の元に足

を運ばせていただこうと思います。お困りごと、抱えていらっしゃる課題など何なりとお申し付

けいただきたいと思います。何か少しでもお役にたてることを考え、実行してまいります。 

先日東京のナガワ様本社に年始のご挨拶に伺ってまいりました。 

社長と面談させていただいた中で、今年のキーワードは 

「商激考動」（しょうげきこうどう）だとお聞きしました。 

激動の時代をチャンスととらえ、先見性を持ち、 

できるまでやるということだそうです。 

私もそれに見習いしっかり前を見て 

進んでいきたいと思います。 

 景山 恒司                                              



 
 
 
  

新年、あけましておめでとうございます。 

昨年は大変お世話になりありがとうございました。 

本年も宜しくお願い致します。 

 

今年の年末年始は県外に居る子供が福井に帰省し、 

子供（すでに大人ですが）３人に娘婿と孫２人が集まり、 

我家史上最高に賑やかなお正月になりました。          

家の中では笑い声と泣き声、目を離せない可愛さと危うさ、 

もっと体力があればもっと楽しめるのに 

「体力の限界」と回復の遅さに悔しい思いをしました。 

今は以前より静かに感じる家で                      

ゴールデンウィークをじっとして待っています。 

辻川 伸吾 

 

 新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 
 

今年は雪も少なく、比較的活動しやすい正月でした。 

毎年一年の初めに目標を立てているのですが、一年が終わる頃には目標をすっ

かり忘れてしまっているということに気が付きました。 

今年はいろいろな事に挑戦する! という目標を立てました。 

何事もとりあえずやってみる。失敗もたくさんあるとは思いますが、 

次に生かすことができるように、しっかり考え改善していく。 

この目標をさらに具体化していって、 

今年の終わりには今より 

成長できているといいなと思います。 
 

谷口 学 

 

                     



   
  明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。 

 

本年は町内会において班長という役が回ってきて、 

おまけに町内会の会計をする羽目になってしまい、年末から毎週土曜日夜の会議で 

とても忙しい年末年始を過ごしました。 

 

町内の神社の初詣の準備、接待。終われば初集会の打ち合わせの会議、 

それが終わると神社での左義長の準備・後始末。 

やっと一段落と思ったら、予算に基づいた各係・役員向けの予算・手当などの支払い準

備など正に次から次へという感じです。 

月末には班の会議と懇親会をするため、食事の手配など 

「あー、忙しい！」ってところです。 

 

特にお金の管理はとても責任重大で、気が重くなります。 

自治会長・副会長・会計だけが他の班長さんよりもお手当が僅かばかり多いのは 

納得します。 

 

一年間なんて “あっ” という間だとは思いますが、 

試練だと言い聞かせて頑張ります。 

忙しいって事はよい事ですね。 

 

白﨑 直樹 

 

 

 

 

                           

      



 
 
  

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 今年はうさぎ年、 

私の干支でもあり、竹原運輸に入社してから干支が一回りしてしまいました。 

 さて、12 年前のハート通信の原稿を確認してみたら、次男が春高バレーに出場し、 

夜行バスに乗り、東京体育館に応援に行った事が記載されていました。 

2 回戦敗退ですぐに福井へ帰って来て若かったのか体力もあったな思いますが、 

今なら会社を休んでます。 

 その次男坊に子供までいるのが信じられない程です。 

やんちゃ坊主が成長し、親になり、私達の事を気遣ってくれるようになるなんてと 

お正月早々感じた次第です。 

 12 年前にも書きましたが、 

うさぎ年何とか自分を飛躍させることが出来るような 

1 年間にしたいと思います。 

健康に注意しながら・・・・・ 

𠮷川 佳代                                       

  明けましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いいたします。 

  

厳しい寒さが続いてますが、お変わりありませんか？ 

今回は〈喉の痛み〉の対処法をご紹介します。 

① 塩水うがい 

② 緑茶うがい 

③ 重曹うがい 

④ マヌカハニー 

⑤ はちみつ 

⑥ コパイバ マリマリ（聖木樹液）          

  

私は免疫力を高める為にマヌカハニーを食べ始めました。 

薬は即効性があって便利ですが、症状が軽ければ 

自然で体に負担の少ないものを試してみるのもいいかもしれませんね。 

 笠島 弘江 



 
 

新年あけましておめでとうございます。 

今年もよろしくおねがいします。 

 

仕事や日常生活で文字を書く機会はよくあると思いますが 

どうせなら美しい字を書きたいですよね。 
 

今回は、「字をきれいに見せるためのコツ」を 2 つ紹介します。 

①ひらがなは漢字より小さく書く 

②中心線を意識してまっすぐに書く 
 

この 2 点を意識して実際に文字を書いてみましたが 

たしかに文字がすっきりとして見やすくなりました。 
 

ぜひ皆様も試してみてはいかがでしょうか。 

 
中野 夏海                                             

 

                                                 

明けましておめでとうございます。 

いつもありがとうございます。 

 

年を重ねる毎に年月が過ぎるのを早く感じています。 

今年はウサギのように心もからだも軽やかに、 

そして、バタバタとあっという間に過ぎ去る一年にならないように、 

一日一日を大切に丁寧に過ごしたいと思っております。 

 

 本年も皆様にとって素敵な一年になりますよう 

心よりお祈り申し上げます。 

  森陰 瑛津子 

                                     

  


